inypsa

HECHO RELEVANTE

INYPSA se adjudica un contrato de nueve millones y medio de dólares, financiado por el Banco Interamericano de Desarrollo, para realizar el catastro en ocho municipios piloto en la República de Ecuador.

INYPSA, empresa de ingeniería y consultoría que cotiza en los mercados de valores de Madrid y Barcelona, ha sido contratada por el Ministerio de Agricultura de la República de Ecuador para realizar la modernización del sistema de información predial y la ejecución de las campañas de catastro y regularización de la tenencia de la tierra en diversas zonas del país. El proyecto, financiado por el Banco Interamericano de Desarrollo por un importe de nueve millones y medio de dólares, incluye entre sus actividades la realización de vuelos aéreos y producción de ortofotos; el catastro de rústica de ocho municipios plloto, el desarrollo de un sistema de información geográfico catastral-registral y el equipamiento de las oficinas catastrales y registrales de dichos municipios.

Gabriel Garcia-Prieto Prieto P